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平成２９年岩見沢市議会第１回定例会

市政方針及び教育行政方針に対する代表質問発言通告

１．市民クラブ 豊 岡 義 博 議員（所要時間５０分）

１ 総合計画について

(1) 総合計画策定に当たっての基本的な考え方について

２ 新市庁舎の建設について

(1) 建設規模、建設場所はいつ頃示されるのか

(2) 建設場所に対する市長の考え方について

３ 「市民が健康で幸福を実感できるまちづくり」について

(1) 岩見沢市が進める健康経営都市の目指すべき姿について

(2) 健康経営都市を推進するための今後の取り組みについて

４ 「子ども・子育て環境の充実」について

(1) 子ども・子育て環境の充実のための取り組みについて

５ 岩見沢市農業における今後の方向性について

(1) 新たな農業振興ビジョンにおける基本方針の考え方について

(2) 各基本方針における主な施策、特に力を入れて取り組むものは

６ 総合的な雪対策について

(1) 当市の除排雪体制の特徴と今後の取り組みについて

(2) 間口の置き雪対策について

７ 学校教育の推進について

(1) 学力向上について

(2) 学校関係者評価について

２．政和会 石 黒 武 美 議員（所要時間６０分）

１ 平成２９年度予算について

(1) どのような考えで取りまとめられたのか

２ 市民の安全・安心な暮らしを守り、強靭で美しいまちづくりについて

(1) 新庁舎建設について

建設基本方針・建設規模・場所選定にかかる市長の考えは

(2) ごみ処理対策について

① ごみ処理の有料化後の状況

② ごみの排出量、排出状況等の課題

③ 今後のごみ処理対策の取り組みについて
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(3) ＩＣＴを活用した除排雪について

ＧＰＳガイダンスによる除雪作業の実証実験において、どの程度の効果が

確認されたか。また、今後、どう展開していくのか

３ 市民が健康で幸福を実感できるまちづくりについて

(1) 地域福祉の向上に向けた取り組みについて

① 地域福祉計画策定に当たって留意された点と特徴について

② 地域福祉計画策定により、今後、地域福祉がどのように変わるのか

(2) 地域医療構想における市立総合病院のあり方について

地域から求められる役割についての見解は

４ 地域産業・経済が元気なまちづくりについて

(1) 農業振興について

① 精米施設の稼働状況と今後における推進方策について

② タマネギ生産改善の取り組み状況について

(2) 地域経済の活性化について

① 建設券発行によるこれまでの市内経済への影響について

② 事業の継続や規模など新年度以降の取り組みの考え方について

５ 市民とともに築く、自立したまちづくりについて

(1) 公共施設の再編について

基本的な考え方と現在の進捗状況、今後どう取り組むのか

６ 子ども・子育て環境の充実について

(1) こども・子育てひろば「えみふる」の現状と今後の可能性について

① 子育て支援の拠点施設として、行政各部門の間でどのような連携が行わ

れているのか

② 行政各部門の連携による効果と成果について

③ 今後の方向性や可能性について、どのように考えているのか

(2) 保育所の入所状況と保育の質の向上について

① 最近の保育所の入所状況と年齢別の状況について

② 潜在待機児童の状況と、それを踏まえた新年度の対応について

③ 保育の質の向上に向け、どう取り組んでいるのか
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３． 公明党 斉 須 正 友 議員（所要時間４０分）

１ 未来の岩見沢のグランドデザインである総合計画について

(1) ハード、ソフトの両面で「まち」をつくり変えることについて

この背景にある基本的な考えについて

  (2) グランドデザインを描くに当たっての今後のスケジュール

  (3) 地域力の結集について

    オール岩見沢、チーム岩見沢の体制構築に向けての課題について

２ 「市民の安全・安心な暮らしを守り、強靭で美しいまちづくり」について

(1) 間口の置き雪対策について

① 現在までの検討の内容とこれからの検討の内容について

② 市民への満足度と納得度について

(2) 移住定住と交流人口の増加について

他の自治体も戦略として施策を進めているが、岩見沢の魅力発信について

３ 子ども・子育て環境の充実と芸術文化・スポーツのまちづくりについて

(1) 改めて子どもの貧困について

① 子どもの貧困の実態調査について

② 子どもの貧困対策大綱に基づく計画の施策について

③ 市長の子どもの貧困についての考え方について

(2) スポーツのまちづくりについて

① トップアスリートの奨励金制度について

② 合宿誘致の可能性について

③ 北海道岩見沢市をパラリンピックの聖地に

４ 「地域産業・経済が元気なまちづくり」について

(1) 農業所得の向上などについて

① 所得向上のための新しい農業技術について

② 新しい農業の創造などについて

(2) 観光の振興について

① インバウンド環境の課題と整備について

② 広域連携について

５ 「市民とともに築く、自立したまちづくり」について

(1) 地域特性である光ファイバ網やクラウドデータセンターなど、国内でも

屈指のＩＣＴ環境活用の考え方について

ＩＣＴ環境の活用を大いに進めるべきと思いますが、いかがでしょうか

６ 教育行政について

(1) 新しい時代に対応できる力の育成について

① 次期学習指導要領における「アクティブ・ラーニング」について
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② ＩＣＴの活用を通して、高度情報化社会に適応した人材育成について

(2) 信頼と期待に応える開かれた学校づくりについて

① 全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果についての認識について

② 「早寝・早起き・朝ごはん運動」の実態について

４．日本共産党議員団 上 田 久 司 議員（所要時間５０分）

１ 市民の安全・安心な暮らしを守り、強靭で美しいまちづくりについて

(1) 除排雪の充実について

(2) 市庁舎建設について

(3) 移住・定住対策について

２ 市民が健康で幸福を実感できるまちづくりについて

(1) 健診の受診率向上の取り組みについて

(2) 国民健康保険料の引き下げについて

３ 子ども・子育て環境の充実と芸術文化・スポーツのまちづくりについて

(1) 女性と子育てに日本で一番快適なまちについて

子どもの医療費拡充について

(2) 学校給食の考え方について

４ 地域産業・経済が元気なまちづくりについて

(1) 基幹産業の農業を発展させる取り組みについて

(2) プレミアム商品券について

(3) 雇用の創出について

(4) メープルロッジの大規模リニューアルについて

５ 市民とともに築く、自立したまちづくりについて

(1) マイナンバーカードを利用してのコンビニでの新サービスについて

(2) 地域公共交通再編実施計画について

６ 教育行政について

(1) 子どもの貧困と教育について

① 給食費の補助について

② 就学援助について

③ その他貧困対策について

(2) 緑陵高校について

(3) 図書館活動について

(4) 「えみふる」について



５

平成２９年岩見沢市議会第１回定例会

一般質問及び大綱質疑発言通告

１．山 田 靖 廣 議員（所要時間３０分）

１ 中心市街地・商店街での駐車問題等について

(1) 路上の駐車規制の緩和などについて

① 市民からの要望について

② 関係機関との協議について

(2) 駐車料金の軽減と利用について

① 駐車場数や駐車可能台数等について

② 駐車料金の支援等の協議について

２ ライフライン等の事故への対応について

(1) 停電事故への対応について

   ① 北海道電力からの情報伝達などについて

   ② 市の対応と市民からの問い合わせについて

(2) 緊急告知ＦＭラジオの普及について

  個人購入の普及について

(3) 水道事業事故への対応について

  事故への対応とマニュアルについて

３ ＪＲ函館本線・幌向踏切拡幅について

  (1) 改正踏切道改良促進法への対応について

① 法改正についての市の考え方について

   ② ＪＲ北海道や関係機関との協議について


